

# *OMS informa aumento de muertes por cólera en Yemen*

---



Sanaa, 21 may (RHC-PL) El número de muertes a causa de la epidemia de cólera que afecta a la población de Yemen ascendió hoy a 315, según la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Acorde con ese organismo, además se registraron unos 29 mil 300 casos sospechosos de padecer la enfermedad, la cual en estos momentos ya azota a 19 de las 21 provincias del país.

'La enfermedad del cólera se expande (en Yemen) de una forma sin precedentes', alertó la OMS en su cuenta en la red social Twitter.

Las autoridades declararon el estado de emergencia en la capital, Sanaa, a causa de la severidad con que esa afección bacteriana afecta a la provincia homónima desde el pasado 16 de mayo.

Éste constituye el segundo brote de cólera en menos de un año en Yemen, cuya población padece de muy degradadas condiciones sanitarias a causa de la actual guerra civil entre fuerzas del movimiento hutí Ansar Allah y del presidente, Abd Rabbuh Mansur Hadi.

De octubre a febrero de 2016 se registraron 143 muertes por cólera, aunque en esa ocasión la enfermedad se concentró básicamente en la región de Al Wehda, de la gobernación de Sanaa.

De acuerdo con cifras de la OMS, unos 7.6 millones de yemeníes viven en regiones con alto riesgo de transmisión de esa enfermedad bacteriana que se trasmite por la ingestión de alimentos o agua contaminada.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/130371-oms-informa-aumento-de-muertes-por-colera-en-yemen>



**Radio Habana Cuba**